

Bien choisir son école, c'est aussi la rencontrer !

Samedi 2 février 2019 de 9h à 17h, l'École Nationale d'Ingénieurs de Tarbes invite les futurs étudiants et leurs parents à rencontrer et échanger avec les enseignants, les chercheurs, les étudiants et les services administratifs de l'école.

Cette journée est l'occasion de découvrir les enseignements, les métiers d'ingénieur et les locaux de l'établissement.

Au programme de la JPO :

- Des visites guidées de l'école avec des enseignants et des étudiants ;
- Des démonstrations techniques par des enseignants-chercheurs ;
- Un espace exposition pour obtenir des informations sur les modalités de recrutement, les stages, la mobilité à l'international, le laboratoire de recherche ainsi que des renseignements pratiques sur le logement...
- La découverte de la vie associative et des débouchés avec des anciens élèves et des entreprises partenaires ;
- Une présentation générale de la formation qui aura lieu en début de chaque heure.

L'école propose un cursus intégré en 5 ans directement après le bac ou l'entrée en cycle ingénieur pour 3 ans après un bac+2, bac+3, bac+4. L'ENIT accueille des étudiants sous statut étudiant ou statut apprenti.

L'objectif de cette manifestation est de faire découvrir aux futurs étudiants et à leurs parents cette école publique, qui forme des ingénieurs généralistes performants et reconnus.